



48 horas de arquitectura abierta

Más de 40 edificios y casas de Murcia muestran sus secretos este fin de semana en el festival Open House con visitas guiadas, conferencias y exposiciones

'OPEN HOUSE MURCIA'

Sábado y domingo. En 36 edificios de Murcia. Entrada gratuita.

S. F. Una cata de vinos en una viñena en la azotea del Edificio His-

pania, un concierto en plena calle Basabé o un espectáculo en el Teatro de Los Molinos del Río son citas que no se pueden disfrutar siempre que uno quiere, pero el festival Open House llega a Mur-

cia para abrir las puertas de la ciudad y dar a conocer las obras arquitectónicas más destacadas. Este evento de carácter internacional, que ya se ha celebrado en más de 50 ciudades de todo el mundo, propone en Murcia 48 horas de puertas abiertas en edificios y casas privadas para descubrir aquellos lugares desconocidos que no se abren al público.

Lo más interesante es poder recorrer todo tipo de construcciones, plazas y jardines junto a las explicaciones de sus propios arquitectos y diseñadores en las Rutas Open Walks. Junto a ellas, un puñado de conferencias, mesas redondas y exposiciones reunirán a expertos en la materia para divulgar la riqueza arquitectónica murciana. La programación de más de 40 actividades se complementa con talleres de barro o pintura al aire, sesiones de Dj y catas. Se puede consultar toda la información en: openhousemurcia.com



Ingueta Rubio, en un espectáculo. CARMEN FERNÁNDEZ-ENRÍQUEZ

El madrileño Ingueta Rubio pone su arte en Cartagena Jonda

'CARTAGENA JONDA: INGUETA RUBIO'

Sábado, a las 21 horas. Restaurante Mare Nostrum, Cartagena. Entradas: 15 euros.

S. F. En el marco de la XII edición del festival Cartagena Jonda, dedicada a Madrid, llega al Restaurante Mare Nostrum el cantaor madrileño Ingueta Rubio, uno de los componentes de la saga de

los Rubio, maestros de lo flamenco por varias generaciones. Proviene de los ambientes de aquel flamenco de alborada, nómada, sentimental y bonito, a menudo hablado, en el que los Rubio se encontraban a gusto. Con un sello indiscutiblemente propio en cantos festeros, Ingueta domina todo el arco cantaor. A la temprana edad de 17 años pasó de las filas de atrás en los espectáculos al cante en solitario, componiendo letras y música, en la mejor tradición familiar.

Este sábado llevará la voz cantante en la compañía de Oscar Zolio a la guitarra, un alicantino de padres granadinos que empezó a tocar a los doce años. En paralelo a una formación musical, desarrolló su aprendizaje flamenco, llegando a obtener el Grado Superior de Guitarra Flamenca. De gusto sanluqueño y compás a la guitarra, ha sido premiado en concursos internacionales y hoy en día compagina los escenarios con la enseñanza de flamenco en el Conservatorio de Danza de Murcia.

Paraíso manga y k-pop en Torre Pacheco

'WINTER FREAK'

Sábado, de 10 a 21 horas, y

domingo, de 10 a 20 horas.

Ifepa, Torre Pacheco.

Entradas: 10 y 12 euros (un día);

15 y 18 euros (bono 2 días).

S. F. Torre Pacheco se convierte por un fin de semana en el epicentro de la cultura manga, anime, k-pop, cosplay y geek. La ocasión: el Salón del Manga y la Cultura Alternatura Winter Freek que se celebra los días 1 y 2 de marzo en Ifepa. El evento, ya consagrado como uno de los cinco más importantes del sector en España, espera recibir a más de 14.000 visitantes en su X edición, dispuestos a dejarse llevar por todo tipo de sorpresas y actividades para los amantes de la cultura alternativa.

Se trata de una cita con novedades destacadas, como la de acoger el único concierto en España del artista japonés Miku-

An Café con su gira 'Nyappy Party Europe'. También se podrá disfrutar de la mayor exposición de Harry Potter en la Región de Murcia y una zona de paintball para gozar de la adrenalina, así como una charla con Detective Murciano y Jiajun Yin, creadores de contenido que compartirán sus experiencias.

A estas actividades especiales se une la visita de invitados estrella, grandes nombres del entretenimiento como Jordi Cruz, figura icónica de la televisión; las drags Glanniss, Carla Coágula, La Niña Delantre y Athena's Drag; y las cosplayers internacionales Anna Chamy y Merian. Todos participan en una programación de más de 200 actividades que cuenta con una zona k-pop donde poder bailar, una zona game, más de 1.000 m² dedicados a juegos de mesa y una isla para ilustradores y artesanos.



Participantes en una edición pasada de Winter Freek.

El sueño conseguido de Iván Delgado de ser el 'hombre cisne'

'EL HOMBRE CISNE'

Sábado, a las 20 horas. Fundación Mediterráneo, Murcia. Entradas: 7 euros, en vez de 10 (descuento del 30%) en oferplan.laverdad.es.

S. F. Al igual que le sucedió a Billy Elliot, Iván Delgado soñó con tener un futuro en el que la danza podía ser su lenguaje y lo consiguió, interpretando el papel del cisne en más de 200 funciones. Este sábado Delgado ofrece una nueva perspectiva de su viaje, en una conferencia bailada que va más allá del sueño inicial. Su trabajo de investigación propone romper el estereotipo del cisne en la danza, explorando tres piezas del siglo XXI en los

que el cisne es interpretado desde enfoques que desafían las convenciones: un cisne en drag o un hombre cisne.

